



## Frequenzen beeinflussen unser Leben

Das Corona-Virus hat eine Vibration von 5,5 Hz und stirbt oberhalb von 25,5 Hz.

Für Menschen mit einer höheren Vibration ist die Virusinfektion ein geringfügiger Reiz, der bald verschwinden wird!

Die Gründe dafür, dass die Vibration nicht hoch ist, könnten folgende sein:

- Müdigkeit
- Furcht
- Wut
- Hass
- usw.

Und so müssen wir hoch schwingen, damit die Frequenz unser Immunsystem nicht herabsetzt.

Die Frequenz der Erde beträgt heute 27,4 Hz. Aber es gibt Orte, die sehr tief schwingen, wie zum Beispiel

- Krankenhäuser
- Hilfszentren
- Gefängnisse
- Unterirdisch
- usw.

Für Menschen mit niedrigen Vibrationen wird das Virus dann gefährlich. Hier fällt die Vibration auf 20 Hz oder weniger ab.

- |                 |              |
|-----------------|--------------|
| • Schmerz       | 0,1 - 2 Hz   |
| • Angst         | 0,2 - 2,2 Hz |
| • Reizung       | 0,9 - 6,8 Hz |
| • Lärm          | 0,6 - 2,2 Hz |
| • Stolz         | 0,8 Hz       |
| • Überlegenheit | 1,9 Hz       |

Eine höhere Schwingung hingegen ergibt sich zum Beispiel aus folgendem Verhalten:

- Großzügigkeit 95 Hz
- Dankbarkeit 150 Hz
- Mitgefühl 150 Hz
- Gebete 120 - 350 Hz

Was hilft uns, höher zu vibrieren?

Lieben, lächeln, danken, spielen, malen, singen, tanzen, meditieren, Yoga, Tai Chi, in der Sonne gehen, trainieren, die Natur genießen - Essen von Lebensmitteln, die die Erde uns gibt: Samenkörner, Getreide, Hülsenfrüchte, Früchte und Gemüse, stilles Wasser aus guten Quellen.

**Also singen, lachen, lieben, meditieren, spielen, danken und leben !**

Die Originalquelle dieser Informationen stammt aus dem Buch "Macht gegen Kraft", basierend auf David R. Hawkins' Doktorarbeit.